



～どんぐりコーチから～

八代花鳥保育所・芦川へき地保育所のお友達元気かな?どんぐりコーチ・おやまコーチはすごく元気です!パチパチキャッチやアクションキャッチなど、手で投げたりする遊びから、ペンギンさんやドリブルなど足でする遊びまで何事にもチャレンジしてがんばっていたよね!最後の試合もボールを追いかける、取ったらシュート!ゴールも沢山入れることができた!「やったー」みんなで取り組む楽しさやを知ってもらえたかな?またサッカーやってみてね(^)/

手洗いやうがいも忘れずにね(^)/



～渡辺先生から～

くりコーチ、やまコーチの熱いご指導のお陰で、楽しく元気いっぱいボール遊び、サッカーが出来ました。試合では、ゴールに向かって元気いっぱい走ったり、シュートを決めて、とても嬉しそうにはしゃぐ姿もありました。花鳥保育所・芦川へき地保育所と合同で行えた事により、お友だちの輪も広がりました。ありがとうございました。

～柳沢先生から～

年に一度のキッズサッカー教室を楽しみにしていた子どもたち。年少・年中・年長の参加だったので年齢がバラバラでしたが、コーチが臨機応変に対応してくださり、終始楽しく体験することができました。試合ではトラブルもありましたが、しっかりとフォローしていただけ、笑顔で終わることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会